



Prix Excellence – 2009

Communauté de recherche et d'entraide en éducation

Prix Excellence – Recherche

Le Prix Excellence- Recherche souligne la meilleure recherche réalisée de façon individuelle par un membre de la Communauté dans un cadre scolaire (maîtrise, doctorat) ou extrascolaire.





Prix Excellence – Recherche

Les mises en nomination sont:

Philippe Aubé

Myriam Boivin-Villeneuve

Valérie Lapointe

PAREA

Habitudes de vie et rendement scolaire

Essai-stage

L'évaluation formative de l'enseignement dans les établissements d'enseignement supérieur

Mémoire

Évaluation de
l'intégration des
objectifs ministériels
en déficience
physique dans la
planification
régionale des
agences de santé





Prix Excellence – Recherche

La récipiendaire est:

Valérie Lapointe

Évaluation de
l'intégration des
objectifs
ministériels en
déficience
physique dans la
planification
régionale des
agences de santé

Mémoire



L'étude de type évaluatif a exploité une approche mixte alliant des méthodologies quantitatives et qualitatives. Prenant appui sur les grandes étapes de la planification en santé, la recherche a permis de discerner les cibles de changement prioritaires déterminées par les agences régionales, les actions mises en place de même que les entraves rencontrées dans leur réalisation.

Dans le cadre de la réalisation de son mémoire, la candidate a démontré une connaissance étendue de la théorie couverte et des méthodes utilisées. Elle a aussi fait preuve de sa très grande capacité à étudier des problèmes complexes, à les conceptualiser adéquatement et à les traiter de façons efficace et productive.

Avec ce mémoire qui se distingue par la pertinence du sujet, le niveau de complexité du problème abordé, l'adéquation des méthodes utilisées, l'utilité des résultats obtenus et la qualité de sa présentation, la candidate a mérité d'emblée le grade universitaire postulé.





Félicitations aux lauréat(e)s